

LES JUNIORS DU F.C. GARGES A L'ARRACHE FACE A SAINT-GRATIEN (2-1)

Vint le moment de la dernière finale. La plus passionnante sur le papier et la plus attendue par le public puisqu'elle metait aux prises deux formations qui dans un passé récent ont émaillé nos colonnes sportives de leurs exploits : Saint-Gratien, qui l'an passé avait atteint un niveau national en challenge Gambardella et fut encore cette saison finaliste des Poulx Parisiennes, de son côté le F.C. Garges, cette année, a été également finaliste des Poulx Parisiennes du Challenge Gambardella et demi-finaliste de la Coupe de Paris. Deux cartes de visite qui se passent de commentaires. Ces deux équipes le coup d'envoi il aurait été bien imprudent d'enmettre un pronostic et d'avancer le nom du futur vainqueur de cette première édition de la Coupe du Val d'Oise junior.

Une confrontation en tout cas qui s'annonçait explosive... elle fallut même dégenêrer et ce, en partie, à cause d'un arbitrage trop débonnaire : ces gargeois là, qui ne font pas figurent parmi les meilleurs juniors du football parisien et d'ailleurs prêtent parfois une "main forcée" à leurs équipiers premiers, sont déjà rompus, ou presque, à attendre les ficelles du métier, avec cependant moins de maturité et de sang froid que chez un senior, et cela n'aurait pas été faire injure, bien au contraire, que de les servir un peu.

Sticht donné le coup de sifflet initial, les Gargeois furent les premiers

en action et d'ailleurs ils allaient rapidement bénéficier d'un petit coup de pouce du destin. Alors que d'entrée Zehouane avait déjà effectué une superbe montée en avant d'extrême justesse, le F.C. Garges obéissant à la 8^e un coup franc s'envolait à 35m du but adverse, donc relativement peu dangereux en apparence, mais sur le centre tir de Soulié un défenseur adverse fit un loupé monumental et Lallier qui avait fait entière confiance à son coéquipier ne put ensuite esquiver le moindre geste de parade. Un but d'ailleurs certes, mais qui au tableau d'affichage valait autant qu'un autre.

La réaction de Saint-Gratien ne se fit pas attendre et quelques instants plus tard Guida sur un centre de Jean-Louis Aymé faillit égaliser, mais le ballon, repris de plein fouet, passa au-dessus. Les poulx de Lizetu, jusqu'à la mi-temps, dominèrent dans l'ensemble les débats, cependant les Gargeois contrecarèrent leurs assauts sans trop de difficultés.

De retour sur le terrain, Garges reparti à cent à l'heure et à la 50^e Zehouane adressait un tir terrible mais cette fois Lallier dans un réflexe prodigieux détourna le cuir, repense immédiate de Saint-Gratien pour Ruano et il fallut toute l'autorité de Carrero, très bien sorti, pour éviter le pire.

À la 65^e, sur un corner de Brocas, arrière improvisé qui tira parlantement son épiingle du jeu, Moreau

dérangea les défenseurs adverses et de la tête battit impeccablement Lallier. Garges prenait ainsi une sériuse option sur la victoire, toutefois deux minutes plus tard Lima allait tout remettre en question en adressant, à la suite d'un corner, une tête que Carrero ne pouvait contrôler parfaitement si bien que le ballon pénétra dans les filets d'autant que Kiligus gêna son gardien de cette action.

Ce but eut le don de donner des ailes aux joueurs de Saint-Gratien et de couper du moins provisoirement, les jambes à ceux du F.C. Garges si bien que les instants qui suivirent furent pénibles pour les "Rouges et blancs", le numéro 12 Binois, en particulier, se montrant constamment dangereux et obligeant Carrero à sortir le grand jeu. Toutefois, en plein cœur de ce forcing saint-gratienois, Benaloua dans son style caractéristique, s'en souffra dans le camp opposé, résista à toutes les charges mais arriva seul devant Lallier rata complètement le cadre.

Cette fin de match atteignait au paroxysme de l'intensité, les 22 acteurs jetant leurs âmes forcées dans la bataille, un vilain geste d'un attaquant de Saint-Gratien sur le gardien gargeois faillit mettre le feu aux poudres, les arrets de jeu succédaient aux arrets de jeu et l'arbitre prolongeait indéfiniment la rencontre. Binois adressa encore un tir terrible qui froia le montant, les Gargeois se multipliaient toujours pour

endiguer les rushes adverses, Monsieur Pyrrha siffla tout de même la fin... on en était à la 97^eme minute.

Certes, sur la physionomie du match Saint-Gratien méritait autant que Garges de l'emporter, mais ainsi va le football et Thierry Kiligus était donc le dernier capitaine comblé de cette mémorable journée.

F.C. Garges : Carrero J. - Kiligus

LES CADETS DU F.C. GARGES S'IMPOSENT DEVANT LE S.M.E.D. (3-0)

Les jeunes du Stade Montmorency Enghien Denil qui avaient raté d'un cheveu la montée au profit du Cosmo de Taverny pouvaient trouver une belle consolation avec un succès de leur équipe "cadets" en Coupe du Val d'Oise, ils savaient que devant leur homologue du F.C. Garges, champion de Paris en Promotion d'Honneur, la tâche serait très difficile. Celle-ci le devint encore plus dès la 3^eme minute puisque à cet instant les gargeois ouvrirent le score par Darmon qui reprit impeccablement une très belle ouverture de Ziehiella.

Les représentants du S.M.E.D. ne se découragèrent pourtant pas et l'on peut dire que pendant toute la première période ils firent large-

Th. - Brocas - Zenouane - Kiligus
J.P. - Soulié - Dusanouis - Creutzer
- Moreaux - Benaloua - Carrero I.
- Mende - Girard.
A.S. Saint-Gratien : Lallier - Knecht - Lima - Bensoula - Leguin - Labidi - Aymé J.L. - Aymé J.P. - Ruano - Guida - Giacomin - Binois.
Arbitrage trop faible de Monsieur Pyrrha assisté de MM. Braudi et Joyeux.

mon trouva Lopez sur l'aile gauche, celui-ci s'échappa et glissa le ballon hors de portée de Ducouret, Darman accompagnant le "cur" au fond des filets pour plus de sûreté.

Autant dire que la deuxième mi-temps ne fut qu'une formalité d'autant que quelques minutes après la reprise Ziehiella d'un centre pressé avait inscrit un troisième but. Le S.M.E.D. essaya bien de sauver l'honneur tandis que Garges se procurait encore quelques occasions nettes mais finalement la marque demeurait inchangée et Richer pouvait serrer très fort un trophée que son club avait déjà conquis la saison passée et qu'il conserve donc jusqu'à l'année prochaine.